

大根いっぱい採れたぞ~! 12月8日(木) ゆり組

以前から「大きくなってきとる!」「もう抜いてもいいんじゃない?」と、収穫を楽しみにしていた子ども達。今日はみんなで大根を収穫しました。大きな大根が抜けると、「先生見て!こんなでっかいの採れた!」と満面の笑みで知らせてくれました。大きな大根を抱えて「重た~い!」と言う子もいましたよ。

見て~!でっかい!!







抜けた~!!



立派な大根になり ました!やった~!



ゆり組は「青首大根」ひまわり組は「源助大根」を植えました。ひまわり組の収穫した大根も見せてもらい、並べて比べてみました。「こっちの方が長い!」「源助大根は白いね!」と、違いに気がついていましたよ。大根にも色々な種類があるんだね!

給食の先生が大根の葉を使ってふりかけを作ってくれました。「美味しい♡」「これ、大好き!」と喜んで食べていました。美味しかったね!

おかわりもしたよ♡

























めっちゃ美味しいわ!!

大根がたくさん収穫できたので、一人一本ずつ持ち帰ります。「大根おろしにしたいなぁ」「おでんもできる!」「何作ってもらおうかな〜」と、お家でお料理していただくいのを楽しみにしている子ども達です。